

みんなのひろば



みんなから
お手紙から



難しいなー！
ネコ車

7月14日に開かれた
ふるさとまつり本祭の
写真です。
この写真をプレゼント
トしますので、ご希望の
方は8月23日(金)までに、
役場総務課窓口へお越
しください。



待望のひと雨受けて玉葱は
茎葉を伸ばし大きく育つ
二河・白道などの堅さに捕らはれず
雪の結晶新聞に落つ
カート引く肩にひとひらふたひらと
移住地に今夜も上る春の月
介護疲れの妻と眺むる
埼玉県 飯田政章
東幸町 中島玲子
大谷 昆野 隆夫
大 谷 昆野 篤雄

みんな 楽しい学校

人を助ける仕事に就きたい

4月から児童会長をしています。みんなが元気においさつできるように、相手の目を見て両手でタッチする、「ハッピーマン」に取り組んでいます。好きな教科は算数で、特に計算問題が好きです。また、ピアノを習っていて、強弱をつけ、上手に弾けるように練習しています。発表会では、間違えずに弾けるようになります。将来の夢は、困っている人を助ける仕事をしたいと思っています。

平塚 志菜さん
(居小6年 日出)



短歌 訓子府短歌会

移住地に今夜も上る春の月
介護疲れの妻と眺むる
埼玉県 飯田政章
東幸町 中島玲子
大谷 昆野 隆夫
大 谷 昆野 篤雄

人を助ける仕事に就きたい

4月から児童会長をしています。みんなが元気においさつできるように、相手の目を見て両手でタッチする、「ハッピーマン」に取り組んでいます。好きな教科は算数で、特に計算問題が好きです。また、ピアノを習っていて、強弱をつけ、上手に弾けるように練習しています。発表会では、間違えずに弾けるようになります。将来の夢は、困っている人を助ける仕事をしたいと思っています。

平塚 志菜さん
(居小6年 日出)



訓小1年
大塚 夏煌さん
「ダンスをおどったよ」



訓小1年
関谷 蓮斗さん
「ダンスをおどったよ」

みんなのひろば

ぼくたち・わたしたち の作品を見て ふれあい ギャラリー



「左」の1画目が上手に書けた
思います。「左右」の1画目と2画
目が難しかったです。
はらいが上手に書けました。

「左」の1画目と「右」の2画目
の長さが難しかったけれど、「左右」
はらいが上手に書けました。

訓小4年 坂本 悠さん



「左」の1画目と「右」の2画目
の長さが難しかったけれど、「左右」
はらいが上手に書けました。



訓小4年 中島 彩花さん